

第13回 ロハスフェスタ in 万博公園 レポート LOHAS FESTA REPORT



KAMO GROUP



4月23日(土)・24日(日)の2日間、「キッズフェスタin万博公園」(3月)に引き続きKAMOグループは内容を拡大し、ロハスフェスタ in 万博公園に参加しました！1日目はあいにくの雨でしたが、そんな中、傘&レインコート&長靴でご来場頂いたお客様、ありがとうございました！2日目は快晴に恵まれ、またガンバ大阪の大人気マスコット・ガンバボーイにもブースにお越し頂き、楽しいイベントを開催できました。ご来場頂いたお客様、ご協力頂きましたすべての方々に御礼申し上げます。

■チャリティキッズ KAMOグループ義援金 ご報告

1コインチャリティ

KAMOグループスタッフ有志から集めたサッカーユニフォーム・プラクティスシャツ・トレーニングウェアなどを1点500円にて販売売上を全額義援金として被災地にお送り致しますウェアの販売数は321枚にのぼりました！



募金ボール！

ブース内に設置した木製サッカーボール募金箱にお客様より心のコもった温かいお言葉・募金をいただきました



協力:

世界の子どもにワクチンを 日本委員会(JCV) 株式会社徳山商事様



エコキャップ回収運動～世界の子どもにワクチンを～

FC東京・今野泰幸選手や、ガンバ大阪・平井将生選手も取り組むワクチンを贈るプログラム。KAMOグループもできることはないかということで、ペットボトルキャップの回収運動を行いました！

dining & bar ESTADIOコーナー

サッカーショップKAMOプロデュースで、大きなモニターでサッカー観戦ができるレストラン・ダイニング&バー エスタディオ(渋谷・梅田)はブース内で自慢の世界各国のビールとパン・スナックを販売しました！



JSP サッカーチャレンジゲーム

KAMOグループのジャパンスポーツプロモーション(大会・合宿手配)による、キックターゲット(ボールを蹴っての的を射るゲーム)お1人様1トライ100円 小さな子供たちも楽しんでくださいました！



協力: 株式会社ガンバ大阪様



その他:募金活動

2日目には、ガンバ大阪マスコット・ガンバボーイがKAMOブースに遊びに来てくれました！募金活動のお手伝いをしてくれたり小さな子どもたちと楽しいふれあいが☆皆様からのお預かりした募金は、ロハスフェスタ義援金受付ブースへ！



義援金 合計 168,223 円 たくさんのご協力、誠にありがとうございました。

「ロハスフェスタ」期間中に集まった義援金は、KAMO店頭で集まった義援金と合わせて、「財団法人日本サッカー協会東北地方太平洋沖地震等義援金口」を通して全額日本赤十字社へ送られ、被災者の援助や復興支援の資金等に使われます。

今後も継続的に被災地復興のための支援を続けて参ります。フットボールを愛する皆様の温かいご協力をお願い申し上げます。

